

RINGKASAN

PT Nirwana Alabare Garment merupakan perusahaan industri pakaian jadi yang terletak di Jl. Raya Rancaekek – Majalaya No.289 Solokan Jeruk – Majalaya Kabupaten Bandung, Jawa Barat. Dan untuk *showroom* berlokasi di Jalan Dago Asri C-35 komplek Dago Asri Jalan Ir.H.Juanda Kota Bandung, Jawa Barat. PT Nirwana Alabare Garment memiliki luas tanah 15.768 m² yang terdiri dari 1 gedung produksi yaitu memproduksi *dress shirt*, *polo shirt*, *T-shirt*, dan *sweater* dengan kapasitas produksi 1.000.000 pcs per bulan. PT Nirwana Alabare Garment memiliki mesin-mesin produksi dan sarana penunjang untuk membantu perusahaan dalam mencapai tujuan perusahaan. Fasilitas lain yang telah dimiliki perusahaan yaitu kantin, poliklinik, tempat peribadatan (*mushola*), serikat pekerja, dan gudang. PT Nirwana Alabare Garment didirikan pada tanggal 4 Januari tahun 2016.

PT Nirwana Alabare Garmen merupakan perusahaan yang berbentuk Perseroan Terbatas (PT) dengan status Penanaman Modal Dalam Negeri (PMDN). Komposisi kepemilikan saham seluruhnya dimiliki PT Nirwana Alabare Garment, karena perusahaan ini tidak mengadakan kerjasama dengan perusahaan swasta lainnya. PT Nirwana Alabare Garmen merupakan perusahaan yang berbentuk Perseroan Terbatas (PT) yang dipimpin langsung oleh CEO sebagai pemegang kekuasaan eksekutif yang memimpin jalannya roda kegiatan perusahaan. Jumlah karyawan di PT Nirwana Alabare Garment sebanyak 756 orang. Untuk karyawan di bagian produksi sebanyak 702 karyawan dan untuk dibagian non produksi sebanyak 54 karyawan.

Sarana penunjang produksi PT Nirwana Alabare garment tersedia sumber listrik dari PLN sebesar 240 kVA. Perusahaan ini memiliki 1 buah *boiler* (ketel uap), sedangkan sarana penunjang produksi lainnya yaitu pergudangan. Jumlah mesin yang dimiliki oleh PT Nirwana Alabare Garment adalah sebanyak 207 mesin jahit, 2 mesin *spreading*, 1 mesin potong laser, 5 *vertikal knife*, 1 *band knife*, dan 5 meja *spreading*.

Dalam diskusi laporan ini membahas tentang metode perhitungan aksesoris yang sering mengalami keterlambatan data yang terjadi di PT Nirwana Alabare Garment yaitu di Bagian Gudang. Salah satu faktor penyebab keterlambatan data yang terjadi pada perhitungan aksesoris adalah metode perhitungan yang digunakan oleh PT Nirwana Alabare Garment yang masih menggunakan cara manual.